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"La Cámara se abrirá más 
a la sociedad, a las empresas 
y a la Administración" 
PREGUNTA.- Acaba de cumplirse un año 
desde las elecciones que le llevaron a pre
sidir la Cámara de Ciudad Real en abril de 
2010. ¿Podría hacer un balance de este pe
riodo al frente de la Cámara? 

RESPUESTA.- Lo definiría como un año in
tenso y complicado. Intenso porque nues
tra primera decisión fue elaborar un Plan 
Director para los próximos años, una hoja 
de ruta que exige un análisis exhaustivo in
terno y externo, tanto para ver cómo esta
mos cómo para ver qué se hace en otras 
Cámaras y qué es lo que demandan de nos
otros las empresas y las instituciones. To
do este proceso lleva aparejado reu niones, 
encuestas y depuración de toda la informa
ción recogida, para con todo ello fijarnos 
los objetivos para los próximos años. En re
sumen, se trata de saber dónde estamos, 
dónde queremos ir y qué es lo que hay que 
hacer. 

y por otro lado, este primer año ha sido 
complicado, porque la decisión del Gobier
no de España de eliminar la principal fuen
te de financiación de las Cámaras, nos obli 
ga a buscar nuevas fuentes de ingresos, 
con un periodo transitorio reducido y sin 
ninguna justificación lógica, a nuestro en
tender, para suprimir de un plumazo las 
cuotas camerales. 

PERTENENCIA VOLUNTARIA 
A LAS CÁMARAS 

P.- Un inesperado Real Decreto del pasado 
diciembre ha venido a modificar la Ley de 
Cámaras y establecer la pertenencia volun-
taria de las empresas a las Cámaras. ¿CÓ- Mariano León, ante la fachada de la Cámara de Comercio de Ciudad Real. (Foto: MARIANO CIEZA) 
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